



更衣が終わった途端に秋の深まりを感じ、気がつけば今年も残すところ、あと2か月となりました。中堅学年としての自覚も見られるようになり、様々な行事に参加したり部活で先輩として活躍したりすることで、ひとまわり大きくなった子どもたちの姿をまぶしく感じる機会が増えてきました。市中新人体育大会では各部とも日頃の成果を発揮し、たくさんの優勝や準優勝を勝ちとってくれました。みなさんの戦う姿を見て、一生懸命がんばる人って本当にかっこいいなあという思いを強くしました。この経験を、来年の夏につなげてほしいと思います。

11月はまちに待った修学旅行があります。今から準備を進めていきましょう。学校でも家庭でも忙しい毎日を送っている子どもたち。保護者の皆様、そんな子どもたちの頑張りに対して、引き続きご声援をよろしくお願いたします。

【南部ブロック新人戦 生活記録より】

- ・土曜日、新人戦がありました。結果は5点差で負けました。この悔しさを無駄にせず、次の大会まで成長できるように頑張りたいです。
- ・今日、大会がありました。去年の優勝校阿南と戦いました。結果は、5点差で負けました。全力で頑張れたと思います。
- ・私は、土曜日に新人戦がありました。団体戦は優勝で、個人戦は3位でした。優勝できてうれしかったです。
- ・土日に新人戦がありました。1試合目が阿南一中で勝ちました。2試合目も勝ちました。来週決勝、頑張りたいです。
- ・今日新人戦の決勝戦がありました。相手は、羽ノ浦中学校でした。結果、勝って優勝できました。次は、県があるので、県でもいい成績を残せるように頑張りたいです。



【体育祭 生活記録より】

- ・今日の体育祭はすごく楽しかったです。黄色組は優勝できなかったけど、みんな楽しめたのでよかったなあと思いました!次は絶対に勝ちたいです。
- ・今日は体育祭でした。リレーやまり入れ、鳴門の渦しおはとても楽しかったし、優勝できるなんて思っていなかったのととてもうれしかったです。
- ・13日に体育祭がありました。黄色は優勝できなかったけど、自分が力を入れていたのは、だいたい上位にきていたので良かったです。来年は自分たちが頑張った今の3年生みたいにチームを引っ張っていきたいです。
- ・体育祭は昨年10月14日にあったのですが、昨年より今年の方が白熱していたし、盛り上がったので、とても楽しかったです。
- ・昨日、体育祭楽しかったです。下野君がおもしろかったです。髪型、僕がセットしたんですよ。
- ・今日は、待ちに待った体育祭でした。私は、赤チームで結果は4位で負けてしまったけど、すべての競技が楽しかったです。来年は、1位を目指して頑張りたいです。

【「はだしのゲン」をみて】

- ・戦争のせいで何人も命がなくなり、すごくつらかったです。戦争は何ひとつ良いことがなく、悪いことしかありません。
- ・今の時代はご飯もたくさん食べられて帰る家もあって、昔に比べたら贅沢な生活をしています。改めて今の時代がどれだけ過ごしやすいかを考えてこれから生活していきたいです。
- ・戦争で家族を失っても頑張る主人公のゲンは強い子だと思いました。
- ・ピカドンが落ちて家も家族たちもなくなったのに、残った家族で前向きに生きている姿がすごかった。

11月の行事予定

1	火	全校集会	16	水	
2	水		17	木	
3	木	文化の日	18	金	学校安全の日
4	金	人権授業参観、人権講話	19	土	
5	土	県駅伝、津波防災の日	20	日	
6	日	家庭人権学習の日	21	月	
7	月	読書週間~11日まで	22	火	生徒会専門委員会
8	火		23	水	勤労感謝の日
9	水		24	木	修学旅行
10	木	人権ふれあい子ども会	25	金	修学旅行
11	金		26	土	修学旅行
12	土		27	日	
13	日		28	月	振替休日
14	月		29	火	
15	火		30	水	後期中間テスト ~12/1

- 12/1 (木) 後期中間テスト
- 4 (日) 資源回収
- 7 (水) 実力テスト、生徒会役員改選
- 15 (木) 三者面談 ~21 (水)
- 23 (金) 全校集会
- 24 (土) 冬期休業日



お願い 11月4日(金)に人権授業参観、人権講演会があります。ぜひご出席くださり、人権について、ご家庭でお子さまと一緒に考える機会として頂ければ幸いです。